

COUSANCE

Assemblée générale de l'Amicale des donneurs de sang : un bilan équilibré



Une assistance très à l'écoute. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Vendredi 22 novembre, sous la présidence de Daniel Millet et en présence de nombreux élus, l'Amicale des donneurs de sang de s'est réunie à la salle des Frères pour son assemblée générale. En 2019, il y a eu 5 collectes : 350 donneurs ont été prélevés avec 26 nouveaux premiers dons. En 2018, il y a eu 6 collectes, 492 donneurs ont été prélevés avec 19 nouveaux premiers dons. Une différence qui s'explique par une collecte en moins et la chaleur, notamment lors de la collecte de Beaufort. Le loto a attiré 340 participants et une marche a réuni 527 randonneurs. Le temps fort a été les 50 ans de l'amicale. Elle participera au Téléthon, le 7 décembre. Lors de l'assemblée générale, de nombreux diplômes ont été remis.

Les prochaines collectes en 2020 auront lieu les 3 janvier, 28 février, 24 avril, 26 juin, 21 août à Beaufort et le 30 octobre à Cousance.